

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA LUIS B. GUERRERO RATIFICA SU POSICION RESPECTO A LA HOMOLOGACION DE SUELDOS Y SALARIOS EN ENTREVISTA EN RADIO PROGRAMAS DEL PERU

En el programa Ampliación de Noticias de Radio Programas del Perú, el Congresista Ing. Luis B. Guerrero Figueroa declaró sobre la propuesta de la Homologación de sueldos y salarios en el sector Público presentado por Henry Pease.

El Congresista Guerrero manifestó que “es una propuesta que puede considerarse un avance necesario para una futura homologación de haberes del universo de funcionarios y servidores del Estado, y una clara señal de voluntad política frente al clamor ciudadano que exige signos de austeridad pública, pues el costo para el Estado se racionaliza permitiendo un ahorro estimado de 90 millones anuales, pero también este nuevo monto es sujeto de impuestos, a diferencia de los gastos operativos, en un monto de 16,000 nuevos soles, que no eran deducibles”

Así mismo, destacó el esfuerzo democrático de hacer público por primera vez la estandarización de las remuneraciones de las autoridades electas y funcionarios de confianza, posibilitando a la ciudadanía el conocimiento del costo de la función pública y a su vez permitirle ejercer su rol fiscalizador, de modo que efectivamente el sector público éste al servicio de la nación.

En la entrevista, el Congresista Guerrero también indicó que una homologación implica establecer un sistema único de remuneraciones con una escala justa y equitativa que unifique categorías, niveles y haberes en razón de las funciones o cargos ocupacionales similares en la administración pública. En otras palabras que se acorten las brechas existentes, reduciendo los montos abultados y mejorando los magros ingresos de los niveles más bajos, sin embargo, este esfuerzo no resuelve el problema del disperso e inequitativo sistema remunerativo de la administración pública.

Es por ello que propusimos un proyecto de ley que aborda este problema en su integridad y sobre todo bajo criterios de promover la meritocracia y responsabilidad fiscal, es por ello, que no nos sentimos satisfechos con este tema, “somos conscientes que previamente se tiene que regularizar el sistema pensionario, el mismo que genera una brecha fiscal significativa, para de esta manera homogenizar las magras remuneraciones de los sectores más sensibles de una sociedad como educación, salud y fuerzas armadas y policiales”, afirmó.

CON EL RUEGO POR SU DIFUSION